



Vous attendez votre premier enfant ?

Nous étudions les besoins en information des futurs parents au sujet du déroulement de l'accouchement et nous aimerions beaucoup vous entendre à ce sujet !

Comment ?

Vous pouvez participer à notre recherche en prenant part à un **petit groupe de discussion** d'une durée d'**1h30** environ. Cet échange aura lieu courant **novembre** en **fin de journée, par visio-conférence**. La date et l'horaire seront planifiés en fonction des participant-e-s.

Pour qui ?

Nous cherchons des **femmes enceintes** et des **partenaires de femmes enceintes** qui

- sont entre le 3^e et 8^e mois de leur grossesse
- n'ont jamais vécu d'accouchement auparavant
- vivent une grossesse sans complication particulière
- ont le projet d'accoucher dans une Maternité.

Pourquoi ?

Les résultats de cette recherche nous aideront à mieux comprendre les besoins en communication des femmes enceintes et de leur partenaire sur le déroulement de l'accouchement, en particulier lors d'une première grossesse. Ils nous donneront des pistes pour adapter les pratiques dans ce domaine.

Vous êtes intéressé-e ? Vous souhaitez en savoir plus ? Contactez-nous !

Lausanne Perinatal Research Group

Anne-Sylvie.Diezi@chuv.ch

079 556 36 84

Merci pour votre intérêt 😊